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Аннотация: После появления в российском законодательстве требования об обязательном внедрении
внутреннего контроля возникла необходимость детализации требований к такой системе в каждой
конкретной организации. Однако теоретико-методологические основы разработки и осуществления
внутреннего контроля, структура и содержание соответствующих стандартов хозяйствующего субъекта
недостаточно разработаны. В статье систематизированы основные нормативные правовые акты с целью
формирования рекомендаций по созданию и описанию целевой (формализованной) системы внутреннего
контроля организации. В статье сравниваются подходы к организации внутреннего контроля в
Рекомендациях Министерства финансов Российской Федерации, МСА и Приказе Федеральной налоговой
службы России, которые помогут структурировать требования к системе внутреннего контроля.
Исследуются ключевые структурные элементы внутреннего контроля хозяйствующего субъекта в контексте
требований различных нормативных актов.
Ключевые слова: внутренний контроль, система внутреннего контроля, бухгалтерский учет, учетная
политика организации, внутренний аудит.

Development of regulatory regulation of internal control in the Russian Federation

Abstract: After the appearance in the Russian legislation of the requirement of mandatory implementation of
internal control, there was a need to detail the requirements for such a system in each specific organization.
However, the theoretical and methodological basis for the formulation and implementation of internal control, the
structure and content of the relevant standards of an economic entity has not been sufficiently developed. The
article systematizes the main regulatory legal acts in order to form recommendations for the establishment and
description of the target (formalized) internal control system of the organization. The article compares approaches
to the organization of internal control in the Recommendations of the Ministry of Finance of the Russian Federation,
the ISA and the Order of the Federal Tax Service of Russia, which will help structure the requirements for the
internal control system. The key structural elements of the internal control of an economic entity in the context of
the requirements of various regulations are investigated.
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